

2022年7月21日
下村特殊精工株式会社

タイの新会社DSSTが開所式を開催

タイの新会社 Daido Shimomura Steel Manufacturing (Thailand) Co.,Ltd. (略称 DSST) は2022年1月から開始した営業生産が安定量産体制に入ったことを踏まえて、このたび現地で開所式を開催しました。

開所式は7月18日に現地の行政機関、お取引先をはじめ多数の関係者の皆様にご臨席いただき、現地の習慣にならって執り行われました。

式典では大同特殊鋼株式会社の石黒社長からのお祝いのビデオメッセージが披露されました。当社社長森義昭からは、ご協力いただいた関係者の皆様に感謝の意を伝えるとともに「新型コロナウイルスの影響で立ち上げには困難を伴ったが、それだけ関係者の結束が強まった。タイおよびアセアン地域における大同特殊鋼グループのサプライチェーンの一翼を担う企業として成長を目指していく」と挨拶しました。

DSST はさまざまな産業が集積するタイにおいて、幅広い材料を日本国内と同じ品質保証体制で造り込み、東南アジアを主体とした成長市場に高機能材料を提供していきます。

